

## ○平成26年6月議会○

Q  
2

千葉県野田市では土曜授業を開始しましたが、木更津市では行わないのですか？

A

現時点では実施は考えていないとのことです。

Q  
3

野田市では、児童生徒、保護者、教師からのアンケート調査を実施したそうですが、その結果を把握していますか？

A

報道により、把握しております。特徴的な項目のみ説明させて頂きますと、「学力向上に役立つ」と回答した小学生が67%、中学生が72%、保護者が84%、「分からぬことが分かるように教えてもらって良かった」と回答した小学生が64%、中学生が53%と概ね好評だった反面、教師の51%は「役立つと思わない」と回答し、「土曜授業の継続を望まない」と回答した小学生が70%、中学生が67%であったということです。  
土曜授業を1回だけ実施した後のアンケート調査だということですので、この調査から分析をし、傾向を探り、効果や課題を明確にすることはなかなか難しいと思われます。

野田市の土曜授業についてのアンケート調査結果をみると、学力の向上には役立つが土曜日は学校に行きたくないと言う生徒が多く、保護者は是非行って頂きたい、教員の半数が役立つとは思わないとの回答です。

また先日、土曜授業に関する調査を全国の自治体の首長を行い、408件の回答があったという報道がありました。「賛同できる」が48%、「実施する」が37%のことでした。学力向上の為、ぜひ本市では前向きに検討して頂きたい。

今度も土曜授業の“是非”について、多目的に調査し推進していきたい。



Q  
4

木更津市では、インフルエンザ予防接種の助成を65歳以上の高齢者に行っておりますが乳幼児から中学生までの児童にはできないのですか？

A

平成6年の予防接種法改正で、任意予防接種として位置づけられた経緯があります。

現時点では、乳幼児から中学生までの助成は考えておりません。

現在、大人2人子供2人の4人家族では、接種費用が1回3,600円で、大人が1回・子供が2回接種しますと合計21,600円の費用がかかり、子育て世代には決して安くない支出です。1歳から中学3年生を対象に接種費用の全額を助成している自治体もあると聞いていますので、今度中学生までの児童に対しては、全額までとは申しませんが、高齢者と同等の助成などを本市でも独自の子育て支援として検討して頂きたい。

他の自治体に出来る事は本市でも是非！！子育て支援として推進していきたい。



## 草刈しんすけサポーター募集中!!

草刈しんすけ後援会では、「しんすけサポーター」となってくださるボランティアスタッフを募集中です。

一緒に、「木更津をより良い地域！」にしていきませんか？老若男女問いません。今後とも後援会より後援会員に対して活動の報告をさせて頂きます。

ご協力いただける方は、草刈しんすけ後援会事務所(FAX 0438-37-9568)までご連絡ください。また、近隣や知人で後援会入会希望者が居ましたら、氏名、住所、電話番号等をお知らせ下さい。皆様の心強い参加をお待ちしております！

また、本書が届くことにお心当たりがない方は、恐れ入りますが下記までご連絡下さい。

草刈しんすけ後援会